

# *A la Maison d'amitié franco-américaine*

## **Gala de l'école de danse**

Les élèves de l'école de danse de la M.A.F.A. (maison de l'amitié franco-américaine) présenteront ce week-end leur gala annuel sur la scène du palais des rencontres de Blanchard.

Au programme, un spectacle de classique et de modern'jazz faisant se succéder sous les projecteurs, "petits rats" et grandes danseuses des cours, que dirige Mme Valoise, professeur, auteur des chorégraphies et des costumes.

Ce gala, donné au profit de la crèche municipale de la rue Jules-Maciet, aura lieu samedi à 19 h 30 avec une reprise dimanche à 15 h ; prix des places, 50 F (40 F pour les groupes de plus de dix personnes).

Dimanche, l'association castelle "Pour nos anciens" mettra à la disposition de ses adhérents désirant se rendre à Blanchard pour le gala de danse, un car aux départs suivants : place Paul-Doumer à 14 h 10 ; place du Général-Leclerc, à 14 h 12 ; place des Etats-Unis, à 14 h 15 ; le pâtis Saint-Martin, à 14 h 20 ; Cas-



tel-Repos, à 14 h 25 ; Bas-Courteau, à 14 h 30 ; "Feux tricolores" de Saint-Martin, à 14 h 32 ; la Rotonde des Vaucrises, à 14 h 35 ; croisement

avenue de Soissons-rue des Petis-Champs, à 14 h 38 ; ancienne gare des Chesneaux, à 14 h 40 ; arrivée à Blanchard, à 14 h 45.

Par ailleurs, l'association offre pour moitié du prix la place à ses adhérents qui n'ont pas à se munir de billets.